Chers amis CAPALOUEST

D'abord un grand merci à toutes et à tous pour cette Invitation à laquelle je ne m'attendais pas. Cela me fait d'autant plus plaisir car elle me rappelle l'époque ou j'ai eu le plaisir de présider cette Amical 3 ans durant qui m'a apporté le plaisir et le bonheur que vous pouvez imaginer.

En cette journée je voudrais que nous ayons une pensée pour tout ceux qui nous ont quitté, et ils sont trop nombreux. Je veux d'abord avoir une pensée pour Michelle, pour Bernadette parties pour un autre monde il y a peu de temps. Et puis Vincent, Maxime ; Daniel, et puis notre ler président Michel Delatana. Michel a tout mis en place dans toutes les administrations, que d'heures à passer de bureau en bureau. Merci Michel pour ce travail considérable.

Le 2éme président fut Jacques Trichard . C'est grâce à ce dernier que nous sommes ici aujourd'hui.

Si vous le voulez bien je vais vous en toucher un mot...

La lére démarche nous l'avons faite ensemble (Jacques Trichard-Jean-Yves Selo, Pierre Frot avec le soutien de Jack Dilambourg) qui à l'époque était le responsable des sports de la ville de La Rochelle. Cet homme particulièrement sympathique et. énergique a pensé à ce local vide depuis longtemps. C'est donc grâce à Jacques Trichard que nous sommes là ce midi 5 juillet 2024 et subitement me vient l'idée que nous pourrions appeler ce petit espace »Salle Jacques Trichard ». Jacques s'était donné corps et âme pour que ce projet se réalise. Nous ne devons pas l'oublier.

Être président est un sacré boulot et ici je dois rendre hommage à Jean-Yves qui fut un grand président ne serait-ce que par la réalisation de notre Journal qui a prit une belle importance pour porter au loin et aux autorités la vie de notre « CLUB CAPALOUEST » n'oublions pas non plus les conférences qui nous font mieux connaître la ville de La Rochelle les siècles passés qui régulièrement remontent en surface.

./Cela représente un travail considérable.

Un grand coup de chapeau a Thierry et a Gérard pour organiser des sorties avec des bateaux plus modestes. Et plus il y a de bateaux plus les apéros sont sympathiques. !ça aussi doit être pris en compte car le marin est toujours a la recherche de la joie de vivre pour contrer parfois les heures dures passées contre les éléments qui sont la vraie joie de vivre qui est le souffrir pour mieux comprendre la mer.

Et puis ici l'occasion m'est donné de remercier chaleureusement mon ami Gérard qui me propose fréquemment de m'amener au club le vendredi avec mon inséparable véhicule électrique sans lequel je ne serai pas là ce soir.

Merci a toutes et a tous de m'avoir écouté patiemment dans ce discours ou j'ai voulu faire ressortir mon ressenti CAPALOUEST.

Merci a tous pour m'avoir écouté avec attention.

Pierre FROT

Cierro Frot